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Adopté   
Conseil d’établissement 

 

Séance tenue à l’école Arthur-Vaillancourt le  
22 novembre 2022 à 19 h à l’école 

 

 Procès-verbal  
     

 1.   Ouverture de l’assemblée Madame Vanessa Filion absente.  
19 h 08. 

 2.   Parole au public Aucun public. 

Doc. 3.   Lecture et adoption de l’ordre du jour Ajout : Information du Comité de parents par 
Madame Josée Sicard.  
 
Courriel sur la surveillance des dîners du CSSMI. 
Ajout d’Isabelle Des Groseillers.  
 
Propose : Madame Audrey Linteau 
Appuie : Madame Élisa Bégin 

Résolution : CE-A-V-11-2022-389 
Doc. 4.   Lecture et adoption du procès-verbal du 

25 octobre 2022 
(lire les documents avant la rencontre) 

 

 
Propose : Madame Sarah Marier 
Appuie : Madame Audrey Linteau 

Résolution : CE-A-V-11-2022-390 
 5.   Suivis 

 Photos (Enfantsclik!) 
 
 

Madame Julianne Dugas fait un suivi sur la photo 
scolaire, sur le degré de satisfaction.  
Commentaires divers, erreurs dans les réceptions 
de commandes. Tout a bien été.  
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 Shalouka 
 
 
 
 
 
 

 Vidéo des surveillantes d’élèves 
 

Exploitation de la cour d’école en fond pour la 
photo de groupe. 
 
Renouvellement pour 23-24 
Propose : Madame Marie-Annik Dion  
Appuie : Madame Josée Sicard 
 
Il y a eu environ 6 600 $ de ventes, ristourne 
d’environ 1 000 $ 
La Fondation essaiera de trouver une autre 
compagnie pour la prochaine campagne de 
financement puisque Shalouka ne reconduit pas 
son plan d’affaires. (erroné finalement) 
 
Le CE tient à souligner le travail des surveillantes 
du dîner et les remercie de leur travail auprès des 
enfants.  

Doc. 6.   Formation des membres du CÉ 
(Fiches 5 et 16)  

Fiches transmises aux membres et lues.  

 7.   Activités et sorties éducatives 
 Flûte Alors (22 décembre) 
 Société d’Alzheimer (20 décembre)  

Flûte Alors (ensemble de flûte à bec) se produira 
le 22 décembre au gymnase. Très belle découverte 
pour les enfants.  
 
La chorale 5e et 6e se rendra à la Société 
d’Alzheimer pour une prestation. Ce sera apprécié 
des résidents.  
 
Propose : Madame Josée Sicard 
Appuie : Madame Méliane Laurier-Cromp 

Résolution : CE-A-V-11-2022-391 
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 8.   Consultation sur le Calendrier scolaire 2022-2023 Commentaires envoyés au CSSMI. 
Choix :  
Scénario 1 = 4 (envoi au CS)  
Scénario 3 = 1 

 9.   Projet éducatif  
 Bilan  

Présentation par Madame Julianne Dugas des 
cibles et résultats.  
 
Modification à la page 4 pour y inclure les 
2e années dans les caractéristiques des élèves et 
du personnel. Modification à la page 7. 
 
Elle mentionne les rencontres d’accompagnement 
pour la planification du prochain Projet éducatif. 
Pistes de réflexion sur les valeurs, pratiques, etc.  
 
Madame Isabelle Des Groseillers propose un 
sondage sur la motivation des enfants envers le 
programme et la transition vers le FMI. 
 
Discussions diverses et questionnements.  
Propose : Madame Josée Sicard 
Appuie : Madame Audrey Linteau 

Résolution : CE-A-V-11-2022-392 
 10.   Présentation des résultats scolaires 2021-2022 Présentation des résultats 21-22 par Madame 

Julianne Dugas.  

 11.   Mesures budgétaires Présentation des mesures budgétaires par 
Madame Julianne Dugas. 

 12.   Demandes annuelles à la Fondation Au Diapason Madame Julianne Dugas présente les demandes 
financières à la Fondation Au Diapason. 

 13.   Info-Concert de Noël Madame Julianne Dugas fait un suivi quant à la 
vente des billets de concert, etc.  
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Engouement pour la représentation de l’après-
midi.  
 
Est-ce qu’on aurait vendu moins de billets cette 
année parce que le prix des billets a augmenté? 
 
Les salles et l’administration Odyscène coûtent 
cher.  
 
L’équipe travaille très fort pour trouver la meilleure 
façon de faire le concert.  
 
Le concert sera fait en 2 parties. Les 2e-3e-4e 
années passeront en premier et les 5e-6e années 
passeront en dernier pour libérer les plus petits.  

 14.   Informations de la direction  
 

Madame Julianne Dugas mentionne que le 
25 janvier 2023, le plafond du gymnase sera 
insonorisé. 

 15.   Informations des enseignantes Madame Stéphanie Simard mentionne que les 
rencontres de parents se sont bien déroulées.  
 
Elle mentionne que les bulletins d’instrument sont 
un projet pilote.  
 
Madame Marie-Annik Dion mentionne que l’équipe 
aimerait aller vers un bulletin non chiffré.  

 16.   Information des employés de soutien Beaucoup d’enfants malades, Virus respiratoire en 
force, Influenza, Covid-19, mais léger.  
La neige est arrivée, il faut bien s’habiller. Les 
modules du parc sont fermés pour l’instant. 
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 17.   Sujets divers Ajout de Madame Josée Sicard relativement aux 
coups de cœur pour le Comité de parents. 
 
Courriel CSSMI relativement aux services de garde. 
Le CSSMI demande aux parents de venir chercher 
les enfants pour dîner à la maison pour arriver à 
respecter les ratios. 
 
Nous verrons à nous prononcer lors de la 
consultation.  

 18.   Courrier  

 19.   Levée de l’assemblée 
 Prochaine rencontre : 24 janvier 2023 

Prochaine rencontre : 26 janvier 2023 puisque 
Madame Julianne Dugas sera absente le 
24 janvier 2023.  
 
Propose : Madame Sarah Marier 
Appuie : Madame Méliane Laurier-Cromp 

Résolution : CE-A-V-11-2022-393 
  
Légende : C= Consultation       I= Information    D= Adopté       P= Approuvé 

Doc= Documents           TNI= Projection 


